


　　明舞団地に住んで2年経ちました。
　入居前は地域活動をやっていけるのだろうかと
不安がありましたが、自治会の方々が温かく迎え入
れて下さり、今や私にとって明舞団地は第二の実家
のような存在です。マンションでの一人暮らしとは
ひと味ちがい、地域で暮らすことの温かさや、良い
コミュニティを保つことの大切さを体感でき、きっと
かけがえのない経験になると思います。
　兵庫県立大学看護学部４回生
　　今　明日香

　明舞団地に入居して1年半が過ぎました。
　最初は、自分が何をすれば良いのか、何が
できるのか全くわかりませんでした。しかし、
明舞団地で活動されている方々のお手伝いを
していく中で、少しずつわかってきました。
清掃活動や自治会活動にも力を注ぎ、明舞で
行われる様々なイベントのお手伝いをしたり、
自ら企画したりするようになりました。明舞団
　　地でとても楽しく過ごしています。
　　兵庫県立大学経済学部４回生
　　　　　 辻本　哲巧

　　入居から半年が経過しました。
　初めは、ひとりで身の回りのことを出来るかど
うか、近所の人達と仲良く出来るかどうか不安で
したが、周りの人達はとても優しく色々と助けて
もらえながら、楽しく過ごせています。
一人暮らしに興味がある方は一度足を運んでみ
てはいかがでしょうか？
  兵庫県立大学経営学部２回生 古村  慶孝

　　   もうすぐ明舞団地を卒業します。
　地域の方に優しく見守られながら、安心してと
てもよい居住環境ですごさせていただきました。
入居者も増え、地域活動に関しても、地域の方々
や先輩が優しく色々教えてくれると思います。
家も広く静かで地域活動もとてもやりやすくなっ
た今が入居するチャンスです！
少しでも興味のある方は是非！！
　兵庫県立大学経済学研究科経済学専攻
　　　　２回生　尾崎　斉人

　　明舞団地に住んではや２年が過ぎました。
     団地に住む方々との交流が増え、人柄の良さを
肌で感じられること、これこそ明舞団地の利点なの
ではないかと思います。
はじめの頃は参加することに不安はありましたが、
団地に住む方々が温かく迎えて下さったことで、
今は充実した団地生活を送ることができています。
団地に住むことは、他にはない機会だと思います。
      新しい一歩を踏み出してみませんか。
              神戸学院大学
  　　　　総合リハビリテーション学部４回生
　　　　  　浜中　誠

　　
　　明舞団地に入居してから１年半、団地生活にも慣れて
きました。
 良かったことは、①出会った際の挨拶をはじめ、地域の皆
さんに支えられていること、②自治会に参加することで、
地域のコミュニティーについて考えるようになったこと、
③自立した（自ら家事を行う）こと、です。
　家賃も安く、アルバイト代でもそこそこやっていけます。
　是非１人暮らしのスタートにいかがでしょうか？
　一緒に明舞団地を盛り上げましょう！　　　
       神戸学院大学法学部４回生　岩本　修弥

　　
　明舞団地に入居して、1年半が経ちました。
住んでいて、地域の方とのふれあいがあり、い
つも見守っていただいている安心感があります。
地域の活動に参加する機会が多くあり、まちづく
りが身近に感じられます。
学生同士も繋がりがあり、充実した環境です。明
舞団地で有意義な学生生活を送るチャンスです！
   兵庫県立大学看護学部２回生
　尾崎　智慧


